

Ciclo de Cine Latinoamericano en el Mes de la Herencia Hispana

Octubre 9 y 24 de 2021

Desde 2018 y por el esfuerzo encabezado por el Consulado General de México en Montreal, se instituyó el mes de octubre como Mes de la Herencia Hispana o de la Herencia Latinoamericana. Estructuras tanto a nivel municipal como provincial han motivado que las comunidades de origen latinoamericano se impliquen en una serie de actividades para dar renombre a la herencia cultural latina que enriquece a la sociedad de acogida.



En este 2021 el consulado participó principalmente como actor de primer relieve en el “Ciclo de Cine Latinoamericano” organizado por la Mesa de Concertación del Mes de la Herencia Hispana y que se realizó en la Maison de la culture Claude-Léveillée de Montreal.



México fue el único país en participar con dos proyecciones que pudieron liberar sus derechos de proyección durante los días 9 de octubre y 24 de octubre respectivamente, gracias al apoyo del Festival Cinema Diva con el que el consulado ha

colaborado en repetidas ocasiones.



Las películas presentadas fueron *La Oscuridad* de Jorge Sistos Moreno y *Al final* de Ana Karen Alva Medina. Las proyecciones permitieron conocer la fuerza de nuevos creadores cinematográficos mexicanos y recibieron una especial acogida por parte del público.

La actividad permitió, a la par de un ciclo de lecturas donde participó directamente el Cónsul general Alejandro Estivill como novelista posicionar a México como el principal actor en el fomento a las expresiones artísticas dentro del Mes de la Herencia Hispana de Montreal.

